

PlantaDoce.

Empresa

Moderna mira a África: invertirá 500 millones de dólares en una fábrica de vacunas

La instalación también tendrá capacidad de embotellado y envasado de las dosis. La compañía ha subrayado que el país todavía no ha sido elegido, pero que el proceso de elección se iniciará próximamente.

PlantaDoce
7 oct 2021 - 09:50



El futuro de las vacunas pasa por África. Moderna ha anunciado que **invertirá 500 millones de dólares en la construcción de una nueva fábrica de vacunas ARNm contra el Covid-19**. La instalación se ubicará en el continente africano, según ha informado la compañía en un comunicado.

El centro también dispondrá de la capacidad embotellado y envasado de las dosis producidas. Aun así, la compañía ha subrayado que **el país todavía no ha sido elegido**, pero que el proceso de elección se iniciará próximamente.

“Esperamos fabricar nuestra vacuna contra el Covid-19 en esta instalación, así como productos adicionales incluidos en nuestra cartera de vacunas de ARNm”, ha

PlantaDoce.

explicado el consejero delegado de Moderna, Stephane Bancel, en un comunicado. Con este movimiento, la compañía pretende extender su impacto social a través de la inversión en una planta de fabricación de “última generación”, añade Bancel.

Moderna registró pérdidas de 747,1 millones de dólares en 2020

Ayer, Suecia y Dinamarca detuvieron el uso de la vacuna de Moderna para los grupos de edad menores de treinta años después del informe de posibles efectos secundarios cardiovasculares, citando datos de un estudio nórdico no publicado.

En julio, Pfizer y su socio BioNTech llegaron a un acuerdo para que Biovac, farmacéutica localizada en Sudáfrica, ayude a producir cerca de 100 millones de dosis anuales de su vacuna contra el coronavirus para África.

A plena capacidad operativa, la producción de Biovac superará los cien millones de dosis al año y todas las dosis **se distribuirán exclusivamente en los 55 estados miembros que integran la Unión Africana.**

Moderna cerró 2020 con unos ingresos totales de 803 millones de dólares, frente a los sesenta millones de dólares de un año antes, gracias al desarrollo de su vacuna contra el coronavirus. La empresa registró pérdidas de 747,1 millones de dólares en 2020, un periodo que la propia compañía ha calificado como “un año histórico”, frente a las pérdidas de 514 millones de dólares del ejercicio anterior.